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REQUERIMENTO Nº            , DE 2014 
 (Do Sr. Alexandre Leite) 

 
 
 

Convida o Presidente da Caixa Econômica 
Federal - Caixa, Sr. Jorge Fontes Hereda, para 
prestar esclarecimentos sobre repasses de 
recursos da Caixa Econômica Federal a 
entidade ligada ao Movimento dos 
Trabalhadores Sem Terra - MST.  

 
 

 

Senhor Presidente, 

 

 

   Requeremos a V. Excelência, com base no art. 24, VII, combinado 

com os arts. 255 e 256 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, que, ouvido o 

plenário, seja convidado o Sr. Jorge Fontes Hereda, Presidente da Caixa, a fim de 

prestar esclarecimentos e informações sobre repasses de recursos da Caixa 

Econômica Federal a entidade ligada ao Movimento dos Trabalhadores Sem Terra - 

MST.   

 

JUSTIFICAÇÃO 

  

 

Notícia de O Estado de São Paulo, veiculada no dia 24 de fevereiro de 2014, indica que 

a Caixa repassou R$ 200 mil a entidade ligada ao MST, a Associação Brasil Popular - 

Abrapo. O BNDES teria repassado outros R$ 350 mil. 

 

Tal verba teria sido utilizada para financiar evento ocorrido duas semanas antes em 

Brasília, que teve como resultado 32 pessoas feridas, sendo 30 policiais do Distrito 
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Federal. A ligação entre a Abrapo e o MST restaria evidente pelo fato da conta corrente 

da Abrapo aparecer na página do MST na internet como destino de depósito para 

assinaturas de publicações do Movimento. 

 

Com base no acima exposto, julgamos fundamental esclarecer se houve participação, 

ainda que indireta, da Caixa em evento tão violento, que, além de vidas, colocou em 

risco patrimônio do povo brasileiro, haja vista a tentativa de invasão do prédio do 

Supremo Tribunal Federal e do Palácio do Planalto. Empresa pública como a Caixa, 

com 100% do capital detido pelo Tesouro, jamais poderia apoiar eventos lamentáveis 

como esse. 

 

O Congresso tem a prerrogativa de fiscalizar e propor ações com o objetivo de zelar 

pela observância das leis e correta aplicação dos recursos públicos. Pela gravidade do 

tema exposto, apresentamos o presente Requerimento, de forma que o Presidente da 

Caixa possa nos esclarecer sobre o ocorrido. 

 

 

Sala da Comissão, em      de                      de 2014. 
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